



PRESIDENTE DE LA CChC ÑUBLE DESTACÓ QUE PLATAFORMA ES OPORTANTE PARA PLANIFICAR LA CIUDAD.

Lanzan plataforma para monitorear la inversión pública

APOYO. Herramienta permite visualizar el estado de las 506 iniciativas de inversión ingresadas en la región,

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

La plataforma inversionenciudades.cl fue lanzada en Chillán con el apoyo de la Municipalidad de Chillán, a través del Plan Bicentenario 2035, oportunidad en que se informó que de los proyectos de inversión pública ingresados al Banco Integrado de Proyectos (BIP) a nivel regional, 166 han sido construidos, 224 no se han construido y 45 se encuentran en estado de desistidas.

El director de Proyectos de Corporación Ciudades, Fernando Pérez, explica que se trata de “una plataforma gratuita y pública, al servicio de la ciudadanía con el objetivo de entender cómo se han realizado y la forma en que se pretende invertir en el futuro. Pero también fortalece la coordinación, la transparencia y las oportunidades de colaboración público-privada, transformándose en una herramienta muy útil para implementar acciones que permitan cambiar y mejorar la vida de las personas”.

Es así como inversionenciudades.cl presenta información de las iniciativas en cuatro grandes áreas: equipa-

miento, medioambiente, movilidad y seguridad, y a ello se suman indicadores de los barrios donde se ubican los proyectos, tales como densidad poblacional, tipos de unidades de vivienda, además de los índices de caracterización territorial y de vulnerabilidad a nivel de manzana urbana censal.

La herramienta surge a partir de un estudio que desarrolló la organización en cinco capitales regionales del país y que reveló que solo el 12% de los proyectos públicos se concentraban en zonas prioritarias de inversión. Esos datos se cruzaron y relacionaron con las investigaciones de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), que mostraron una baja correlación entre localización de las inversiones y posibles criterios territoriales.

Sebastián Godoy, presidente de la CChC Ñuble, indicó que “inversionenciudades.cl es muy importante para la planificación y desarrollo de la ciudad, ya que se puede visualizar la inversión pública realizada en las 21 comunas de Ñuble y con ello, poder ver el alcance de cada iniciativa, detectar brechas, potenciar la coordinación y orientar los es-

fuerzos hacia un mejor desarrollo. Además, se tendrá la posibilidad de ir actualizando la plataforma, lo que la hace dinámica, vigente y de gran utilidad para la toma de decisiones en beneficio del territorio y sus habitantes”.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, aseguró que “la Plataforma Inversión en Ciudades es una gran oportunidad para Chillán y la región, porque nos permitirá trabajar de manera articulada entre municipios, gobierno regional y el mundo privado. Contar con un mapa activo de proyectos nos ayudará a proyectar y planificar de mejor forma el desarrollo de nuestros barrios y comunas. Para nosotros, como Municipalidad y Plan Bicentenario Chillán, será una herramienta muy útil para seguir construyendo la ciudad que queremos.”

En esta misma línea, el seremi de Vivienda y Urbanismo de Ñuble, Antonio Marchant, señaló que “esta plataforma permitirá articular los distintos proyectos urbanos, generando una visión integrada que contribuya a construir una mejor ciudad y una mejor región para todas y todos sus habitantes”. *CS*